

# NOTICIAS BREVES

## La festividad de la Sagrada Familia

Solemnes actos religiosos se han organizado, con motivo de la festividad de la Sagrada Familia, por los coros de la visita domiciliaria. El sábado, día 3 de los corrientes, empezó una novena en la Iglesia parroquial (prov.) La misa de este día se aplicó en sufragio del alma de doña Teresa Pratginestós Cladellas, ceadora que fué del coro de San Luis. Hoy, domingo, fiesta de la Sagrada Familia, tendrán lugar en la iglesia parroquial (prov.), los siguientes cultos extraordinarios: A las ocho de la mañana, misa de Comunión General; a las diez, misa cantada y sermón por el reverendo Dr. D. Sebastián Regí, Pbro., y a las cuatro de la tarde, conclusión de la novena y sermón por el mencionado predicador.

El lunes, a las nueve de la mañana, se celebrará una misa cantada de requiem en sufragio de los difuntos de las familias que reciben la visita domiciliaria de la Sagrada Familia.

## San Antonio Abad

El próximo sábado, día 17 de los corrientes, festividad de San Antonio Abad, como cada año tendrá lugar un Oficio solemne en la iglesia parroquial (prov.) y bendición de animales en la plaza de José Antonio. Seguidamente, todas las caballerías y carruejes allí concentrados, recorrerán las principales calles de nuestra ciudad en cabalgata.

Por la tarde, como es costumbre, se celebrarán diversos actos recreativos.

## Homenaje a Laureano Ribó y despido de los reclutas del 1941

El pasado miércoles, por la noche, tuvo lugar en el local de Acción Católica, un sencillo y emocionante acto, consistente en ofrecer al conocido actor de la «Juventud Artística» señor Laureano Ribó, una cartera-billetero con iniciales de plata, por la Junta y afiliados de la J. A. C. E., como homenaje y agradecimiento por la labor de dirección y ayuda que viene prestando al cuadro escénico de la citada Organización.

Asimismo, se aprovechó esta ocasión para despedir a los reclutas de 1941 afiliados a la Acción Católica que se incorporan a las filas del Ejército. Cosa que se hizo, en medio de gran familiaridad, obsequiándose a los asistentes con turrón y una copa de vino español.

A estos actos asistió el Consiliario, reverendo José Arans, Pbro.

## Robo en la Librería Carbó

En la madrugada del martes pasado, fiesta de los Reyes Magos, los ladrones penetraron en la librería de Juan Carbó, sita en la calle Anselmo Clavé, apoderándose de todas las plumas estilográficas que se encontraban en los escaparates y vitrinas del citado establecimiento, el valor de los cuales se calcula en unas dos mil pesetas. El asalto fué realizado por el corredor que da a las calles de Santa Esperanza y Portalet, rompiendo después la cerradura de la puerta posterior de la Librería, que la separa del taller de encuadernación y del solar destruido contiguos a la mencionada tienda. Los ladrones demostraron un perfecto conocimiento de las dependencias de la casa y una evidente sangre fría, en cuanto se atrevieron a llevarse las estilográficas de los escaparates que, como se sabe, no están protegidos del exterior por ninguna puerta y dan a la calle más céntrica de nuestra ciudad.

## Donativo al Hospital-Asilo

Por la comisión de los festejos de Santa Lucía se ha hecho entrega al Hospital-Asilo de cincuenta y tres pesetas, cantidad sobrante de la liquidación de gastos e ingresos de los citados festejos.

## Petición de mano

Para el conocido joven de esta localidad Eugenio Padrós Reixach, ha sido pedida la mano de la bella y simpática señorita Pepita Riera Arrufat.

Nuestra felicitación.

# DEPORTES

## FUTBOL

## El Granollers queda clasificado en cuarto lugar del campeonato regional

Hoy se inicia el Torneo de Clasificación. Nuestro equipo recibirá la visita del «Europa»

### ESTAMPIDOS

*Canal largó un chutazo con la izquierda que hasta el árbitro tuvo que mirar el reloj para ver si se le había parado.*

*¿Cómo no se le ocurrirán más a menudo estas expansiones a Canal?*

*Defaus es una pasta que, amasada con una buena dosis de partidos, puede dar excelentes resultados.*

*Cuando el Vich logró el tanto del definitivo empate, hubo un hincha granollerense que, melancólicamente, se puso a cantar el tango «Por una cabeza...»*

## Vich, 3 - Granollers, 3

La victoria que merecían los vallesanos por su excelente segunda parte, les fué arrebatada en los minutos finales del encuentro por un rápido ataque del equipo vicense coronado por un oportuno cabezazo de Losada.

Habia transcurrido el encuentro con la máxima incertidumbre en el marcador debido a la igualdad de fuerzas entre los dos bandos y principalmente en la primera parte, pues si bien la delantera vallesana se mostró superior a la vicense, en cambio la medular del Vich era más completa que la del Granollers.

En el segundo tiempo se puso a tono la media granollerense: Defaus afianzóse en su puesto y los vicenses vieron grandemente dominados, pudiendo empatar el partido gracias a la jugada toda oportunidad de Losada.

Destacaron por el Vich, la medular, Monroig, Ricart y Deni.

Y por el Granollers, Blanch, Serratú, Canal, Ricart y Martí.

A las órdenes de Gallardo el Vich alineó a Monroig, Santamaria, Hernández, Camprubí, Sala, Daví, Deni, Losada,

## Natalicio

El hogar de los esposos Eduardo Corbera-Dolores Santanach, se ha visto alegrado por el nacimiento de un robusto niño, que es el hijo tercero de su matrimonio.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

## Turno de farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Rahola, de la Avenida del Generalísimo.

## Notas Meteorológicas

Desde el día 3 al 9 de Enero se ha observado la presión barométrica máxima de 758 mms. el día 3 y la mínima de 742 mms. el día 7.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 47 décimas, habiendo predominado Ni.

La lluvia precipitada ha sido de 9/6 mms. (lit. por metro cuadrado.)

Humedad relativa: Promedio 82 por 100; Máxima el día 8 con 97 por 100 y mínima el día 9 con 57 por 100.

Ricart, Bernabé y Toll. Y el Granollers a Zamora, Pérez, Blanch, Daniel, Defaus, Martí, Ricart, Canal, Serratú, Moret y Bayá I.

La primera mitad terminó con empate

a dos tantos obtenidos por Serratú y Deni.

Y en la segunda, Moret y Losada acrecentaron el empate.

VEN CER



## ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

### Reunión de mandos

El pasado sábado se concentraron todos los mandos de nuestro Frente de Juventudes, en el local de la Delegación, al objeto de recibir órdenes y consignas.

### DEPORTES

#### Fútbol

**F. de J. Granollers, 6 - F. de J. Martorellas, 1**  
El domingo, día 28 del pasado mes de diciembre, a las 4 de la tarde, se jugó un partido de fútbol entre los equipos representativos del Frente de Juventudes Local y el de Martorellas, siendo el resultado plenamente favorable a nuestro equipo por 6 a 1.

El partido fué de neta superioridad de nuestro once, por lo cual tuvo poco interés y no se vieron jugadas de calidad. Todo el encuentro se reflejó fielmente en el marcador.

Por el equipo vencedor se destacaron los interiores y el delantero centro.

Nuestro equipo se alineó de la siguiente manera: Alberch, Franch, Mumaný, Leonard, Castelló, Bógüena, Montañó, Torruella, Mañá, Boter y Gispert.

#### Cardedeu, 3 - Granollers, 2

El pasado domingo, nuestro equipo de fútbol de cadetes, se desplazó al vecino pueblo de Cardedeu para contender con el equipo de cadetes de aquella localidad.

El resultado fué de 3 a 2 favorable a los propietarios del campo. El partido fué de baja calidad, sin que se viera ninguna jugada de buen fútbol. No destacó ningún elemento.

Los dos tantos favorables a nuestro equipo los marcaron Montañó y Estaper

#### Baloncesto

Después del I Campeonato por Falanges de la centuria Cadetes, celebrado en el mes de Diciembre

Primera Falange. — Esta Falange nos dejó muy poco satisfechos de su actuación, pues examinando su equipo representativo—Creus, Rovira, F. Canal, Uldemolins y Ribas—vemos que en él existen dos grandes figuras del baloncesto local, que son Uldemolins y Rovira, y además dos figuras secundarias tales como Creus y F. Canal.

El día 21 jugó su primer partido de campeonato contra la Segunda Falange, perdiendo por la mínima de 6 a 4 a favor de la Segunda. En este partido notamos la baja forma en que se encuentran Uldemolins y Rovira, pues hicieron un partido pésimo, faltándoles principalmente conjunto.

El día 28 en el partido contra la Tercera Falange nos pudimos aún dar más cuenta de los defectos citados. En este encuentro perdieron por el resultado de 22 a 3 a favor de la Tercera.

Segunda Falange. — En esta Falange existe el jugador más notable de la Centuria de Cadetes, Castelló.

El equipo que representó esta Falange estaba compuesto de la siguiente forma:

Leonard, Franch, Serra, Castelló y Cruse llas.

El día 8 en que contendieron con el equipo de la 3ª Falange, debido a la falta de conjunto, perdieron por el resultado de 10 a 4 a favor de la Tercera.

En el partido contra la Segunda Falange, jugado el día 21, ganaron por el resultado de 6 a 4. En este partido no estuvieron muy de suerte los muchachos de la Segunda en meter la pelota dentro de la cesta, pues lo intentaron una infinidad de veces sin conseguirlo.

Tercera Falange. — Antes de empezar el Campeonato no hubiera dicho nadie que obtuviese tan buenos resultados en los partidos celebrados.

El equipo estaba formado de la siguiente forma: Ibañez, Cornella, Gispert, Alberch y Llorens.

El que jugó más bien de este equipo fué Alberch, el cual con su moral supo llegar siempre a la victoria. Llorens nos demostró tener buenas cualidades para jugar al Baloncesto.

El primer partido que jugó este equipo fué con la Segunda Falange, ganando por el resultado de 10 a 4.

El partido celebrado con la Primera Falange, demostraron los muchachos componentes del equipo de la Tercera saber jugar al Baloncesto. En este partido ganaron por el resultado de 22 a 3.

La Clasificación al terminar el Campeonato, ha quedado como sigue:

Tercera Falange, 4 puntos.  
Segunda Falange, 2 puntos.  
Primera Falange, 0 puntos.

#### Ping-Pong

Montmeló, 2 - Granollers, 10

El domingo, día 28 del pasado mes de diciembre, el equipo de Ping-Pong del Frente de Juventudes local, se trasladó a la vecina población de Montmeló para celebrar un encuentro con el del Frente de Juventudes de aquella localidad. El resultado fué la victoria para el Granollers con la puntuación que encabezan estas líneas. No obstante, hemos de reconocer al equipo de Montmeló una combatividad y calidad de juego que le convierten en un difícil y temible adversario.

#### Granollers, 6 - Montmeló, 6

El pasado domingo, el equipo de Ping-Pong de Montmeló, se trasladó a nuestra ciudad con el objeto de contender con nuestro equipo, devolviendo la visita que los nuestros les habían hecho el anterior domingo.

El equipo que presentamos fué flojo, debido a la confianza que se tenía en ganar, dado el resultado favorable obtenido anteriormente.

Pero los jugadores de Montmeló reaccionaron y lograron conseguir un honroso empate.

#### Ajedrez

Durante los días 12, 14 y 16 del corriente mes, se celebrarán, a las 9 de la noche, en nuestro local, los campeonatos de Ajedrez entre las Falanges y Mandos.

¿Quieren COMPRAR o CAMBIAR su aparato de radio? Ne dejen de visitar

## Radio Durán

y se convencerán que tiene los últimos modelos de 1942.

CLARION... el mundo al alcance... invicta la voz del mundo...

La mejor Radio la encontrarán en RADIO DURAN

Sta. Ana, 8 : GRANOLLERS : Teléf. 218

## Falta aprendiz

en la imprenta de este periódico

### Casa importante

#### MÁQUINAS DE COSER

busca local, situado en lugar céntrico, para establecer una sucursal.

Informes: Redacción de ESTILO

## LIBRERIA CARBO

Taller de encuadernación

### Casa franca con sueldo familiar

Se necesita familia católica para trabajar en el Vallés

Por referencias, escribir a la redacción de ESTILO

¡EL MEJOR REGALO!

## Una máquina de coser de la CASA PIGUILLEM

Plaza José Antonio, 31 GRANOLLERS